
 
GR Peter STÖCKLER       07.07.2020 

 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 

 

am 09.07.2020 

 
 
Betreff: Haltestellenausbau der Linie 61 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr, 
liebe Elke! 
 
Ich hatte schon am 14.11.2019 darauf hingewiesen, dass es seit Bestehen der Linie 
61 Kritik an den Haltestellen in der Rudolfstraße – Auftrittsfläche, Sitzgelegenheit etc. 
gibt. Es war der Wunsch der Anrainer, des Schutzvereins Ruckerlberg und der 
Bezirksvertretung Waltendorf nach einer Verbesserung der Haltestellen-Situation, mit 
dem sich die Mag.Abt. 10/1, Verkehrsplanung, vor mehreren Jahren zu befassen hatte.  
 
Trotz mehrmaliger Zusicherungen auch von Deiner Seite, Frau Stadträtin, hat sich bis 
zum heutigen Tage an der grundsätzlichen Lage nichts verändert – einmal davon 
abgesehen, dass das Straßenamt die Situation vor Ort beurteilt hat. 

 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr, die 
 

Frage: 
 
„Wann darf endlich eine Umsetzung der angekündigten Ausbaumaßnahmen der 
betroffenen Haltstellen der Linie 61 erwartet werden?“ 


